



COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 20 de septiembre de 2022

CONTACTO: Erin DeMerritt, 415.517.4147 o edemerritt@baaqmd.gov

El Distrito de Aire inaugura el primer Centro de Aire Limpio de California en San Francisco

Los Centros de Aire Limpio ofrecen un respiro del humo de los incendios forestales

SAN FRANCISCO: El Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía, la Junta de Recursos del Aire de California y el Departamento de Control de Emergencias de San Francisco anunciaron hoy la inauguración del primer Centro de Aire Limpio del estado en el vecindario de Bayview Hunters Point, en San Francisco. En las próximas semanas, más de 300 Centros de Aire Limpio estarán disponibles en toda el Área de la Bahía, cuando la calidad del aire sea mala a causa de los incendios forestales.

Los Centros de Aire Limpio son lugares donde los residentes pueden encontrar un respiro del humo de los incendios forestales durante la mala calidad del aire. El Programa de Centros de Aire Limpio proporciona financiamiento para que las agencias de los condados del Área de la Bahía creen una red de Centros de Aire Limpio para mitigar los efectos adversos en la salud pública debido a los incendios forestales. El programa proporciona limpiadores de aire portátiles o mejoras del sistema de calefacción, ventilación y aire acondicionado (Heating, Ventilation, and Air Conditioning, HVAC) a las escuelas y otros edificios que pueden servir al público cuando la calidad del aire alcanza niveles dañinos para la salud. Más del 75 por ciento de los Centros de Aire Limpio del Área de la Bahía beneficiarán a las comunidades vulnerables más afectadas por la contaminación del aire.

“A medida que el cambio climático hace que las temporadas de incendios forestales sean cada vez más largas e intensas, es fundamental que los residentes tengan acceso a un aire limpio y filtrado cuando el humo cubra la región”, dijo Sharon Landers, directora ejecutiva interina del Distrito. “Los Centros de Aire Limpio ofrecen un lugar para que las personas que no tienen acceso al aire limpio puedan proteger su salud del humo de los incendios forestales”.

“Cada temporada de incendios forestales, observamos que los eventos de humo afectan a algunas comunidades más que a otras”, dijo Lian Randolph, presidenta de la Junta de Recursos de Aire de California. “A menudo se trata de comunidades vulnerables que ya sufren una persistente contaminación del aire. Estamos orgullosos de estar junto al Distrito para lanzar el programa estatal Centros de Aire Limpio para proteger a los que más lo necesitan durante los periodos de mayor exposición al humo de los incendios forestales”.

Para prepararse mejor, responder y construir la resistencia a los incendios forestales catastróficos, el Distrito trabajó con el miembro de la Asamblea, Buffy Wicks, para patrocinar el proyecto de ley 836: Programa de Incentivos de Centros de Aire Limpio contra el Humo de los Incendios Forestales para Poblaciones Vulnerables. El gobernador Newsom firmó el proyecto de ley en octubre de 2019 y se asignaron 3 millones al Distrito para la región de los nueve condados del Área de la Bahía mediante la Junta de Recursos del Aire de California para el desarrollo de un programa de subvenciones. Este programa complementa otros esfuerzos del Distrito y las acciones de las oficinas locales de servicios de emergencia y de la Cruz Roja para crear una red completa de Centros de Aire Limpio en la región.

También se presentó hoy el logotipo de los Centros de Aire Limpio, diseñado para ayudar a identificar fácilmente las instalaciones de la red estatal de Centros de Aire Limpio que se está creando por medio de este programa piloto.



CLEAN AIR CENTER

Para obtener más información sobre los Centros de Aire Limpio, visite www.baaqmd.gov/cleanaircenters.

El [Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía](#) es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire y el clima global en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de [Twitter](#), [Facebook](#) y [YouTube](#).

#

Air District Communications Office
375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105 - (415) 749-4900
[Página principal del Distrito](#) | [Comunicados de prensa](#)